

"UNA HISTORIA DE FE, VIVIDA EN COMUNIDAD. SOMOS IGLESIA"

- **OBJETIVO:** Preparar nuestro corazón para la visita del Papa Francisco a Colombia.
- INDICACIONES:
- Disponer el lugar para el encuentro.
- Colocar el lema del mes en un lugar visible.
- Afiche de la visita pastoral del PAPA.
 - CANTO: A edificar la iglesia.

https://www.youtube.com/watch?v=OhI6mI9nuu0

ORACION:

Invocación Trinitaria: en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amen.

Todos: Señor Jesús, te hemos seguido desde el bautismo porque sabemos que tú eres el cordero de Dios, que quita el pecado del mundo y otorga la salvación a la humanidad. En esta preparación a la visita del Papa Francisco, Vicario tuyo y sucesor de san Pedro, haz que seamos reafirmados en la fe y renovados en nuestro seguimiento de ti. Señor queremos conocerte más, permanecer contigo, para que nuestras vidas sean testimonio de ti y transformemos, con nuestras palabras y obras, los ambientes por donde pasemos, para gloria tuya y bien de nuestros hermanos. Amen.

- **DIALOGUEMOS**: En ambiente de escucha, compartamos las siguientes preguntas:
- ✓ ¿Qué significa para nosotros la visita del Papa Francisco a Colombia?
- ✓ ¿Quién es el Papa?
- √ ¿Qué caracteriza al Papa Francisco de los demás Papas que lo han precedido?
- VIDEO DE APOYO:

https://www.youtube.com/watch?v=UOODySs5S9Q https://www.youtube.com/watch?v=jgHK040Fi78

PRMER MOMENTO:

El Papa Francisco, como Vicario de Cristo y Pastor de la Iglesia, visita a Colombia para animarnos y confirmarnos en la fe (cf. Lc 22, 32), guiarnos como el pastor orienta a sus ovejas hacia los mejores pastos (cf. Sal 23), y ayudarnos en las necesidades y dificultades que tiene nuestro

Años Hamatarda h Hotoria

Institución educativa Santo Ángel

país, por medio de su magisterio y discernimiento. Por lo tanto, el Santo Padre viene a darnos una palabra en el Espíritu que sin duda será aliento de vida para poder afrontar con fe, esperanza y caridad los muchos desafíos que nos aquejan. Colombia vive una terrible ruptura, consecuencia de tantos años de violencia e innumerables hechos contra la dignidad humana. Constatamos que vivimos en una nación que ha perdido su confianza en ella misma, que está dividida y enfrentada. No se mira con ojos de misericordia, y, por el contrario, insiste en sus fracasos y proyectos de reformas institucionales malogrados. Por esta razón, consideramos que la visita del Santo Padre debe estar enmarcada como "momento de gracia, alegría y esperanza" para todo el país. Por ello, consideramos que su visita debe ser vista como la de un "Padre que consuela e ilumina". Que con su voz profética bendice a su pueblo y lo invita a gestos concretos de reconciliación, perdón y misericordia (C.E.C).

SEGUNDO MOMENTO: Lectio divina

Momento de la palabra **Juan 20, 19 – 23**

REFLEXIÓN

CONFIRMARNOS EN LA FE: "Y tu Pedro confirma en la fe a tus hermanos"

Indudablemente la presencia del papa Francisco entre los colombianos será una riqueza para nuestra sociedad tan necesitada de un sembrador de buena semilla (Una buena semilla de fe) que contrarreste la mala hierba que también crece en nuestros campos. Precisamente la conferencia episcopal de Colombia ha querido enfatizar en las catequesis preparatorias a la visita del Papa, el verbo 'sembrar' como realidad que implica cuidado, dedicación y perseverancia para alcanzar excelentes frutos "Pero frente a esto tenemos las palabras y las enseñanzas de Jesucristo.

➤ REANIMAR LA ESPERANZA: "Crezcamos en la esperanza"

La esperanza en las sagradas escrituras: La esperanza designa siempre el deseo de un bien mayor es una ESPERA llena de confianza en la protección y la bendición de DIOS garantizada por las innumerables promesas divinas En el antiguo testamento la esperanza comienza con Abrahán y posteriormente alcanza su punto culminante con los profetas. En el nuevo testamento el mensaje de JESUS está lleno de esperanza su buena nueva realiza la salvación esperada se anuncia PRESENTE ENTRE NOSOTROS.

FORTALECER LA CARIDAD: "Demos frutos de caridad en nuestras comunidades"

"Sabemos bien que el gran mandamiento que nos dejó el Señor Jesús es aquel de amar: amar a Dios con todo el corazón, con toda el alma y con toda la mente y amar al prójimo como a nosotros mismos". "Los cristianos estamos llamados al amor y a la caridad esa es nuestra vocación más sublime", de su justa vivencia depende la alegría de la esperanza cristiana. El apóstol, "nos recuerda que somos pecadores" y, por lo tanto, que nuestro modo de amar "está

A ñ o s

Institución educativa Santo Ángel

marcado por el pecado". "La auténtica caridad nace del encuentro personal con el rostro misericordioso de Jesús, y nos lleva al encuentro sincero con los hermanos. Sólo de esta forma podremos mantenernos alegres en la esperanza, pues sabemos que a pesar de nuestras debilidades y fallos, y hasta en los momentos más difíciles, el amor de Dios nunca nos abandona, y nos impulsa a compartir con nuestros hermanos todo lo que cada día recibimos de él" S.S Francisco.

> ANIMARNOS A LA RECONCILIACIÓN:

"Sembremos paz en nuestra palabra; bondad con nuestros actos; justicia en nuestras decisiones y en el encuentro la alegría del perdón". "La visita del Papa Francisco es un momento de gracia y alegría para soñar con la posibilidad de transformar nuestro país y dar el primer paso. El Santo Padre, es un misionero para la reconciliación. Su presencia nos ayudará a descubrir que sí es posible volver a unirnos como nación para así aprender a mirarnos de nuevo con ojos de esperanza y misericordia". Tener la experiencia de la reconciliación con Dios permite descubrir la necesidad de otras formas de reconciliación: en las familias, en las relaciones interpersonales, en las comunidades eclesiales, como también en las relaciones sociales e internacionales.

TERCER MOMENTO

- CANTO: TÚ HAS VENIDO A LA ORILLA. https://www.youtube.com/watch?v=yQM2Nh19X_0
- RECITEMOS TODOS LA ORACION POR LA VISITA APOSTOLICA DEL PAPA FRANCISCO A COLOMBIA.

PRIMER PASO

Oración por la visita del papa Francisco a Colombia

Padre de misericordia,

Tú has sembrado en nosotros la semilla de la fe,
para que seamos hijos tuyos y discípulos misioneros de Jesucristo.

Haz que nuestra vida sea testimonio visible de tu Reino
y demos a conocer a todos tu Palabra.

Te damos gracias por el papa Francisco, y te suplicamos que su visita a Colombia sea un tiempo de bendición, que nos confirme en la fe y nos ayude a dar el primer paso, para comenzar con Cristo algo nuevo en bien de todos los colombianos.

Suscita en nuestros corazones esperanza, perdón, amor y paz, para que con la ayuda de tu Espíritu hagamos posible el reencuentro entre los colombianos por medio de la reconciliación.

Te suplicamos, Padre de bondad, que, por intercesión de la Virgen del Rosario de Chiquinquirá, esta visita del Santo Padre, nos abra la mente y el corazón al Evangelio de Cristo nuestro Señor.

Amén

